

Fecha: 17-07-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Candidatos a la alcaldía chorera dan a conocer sus prioridades

Pág.: 2 Cm2: 972,4 VPE: \$1.334.143 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

Candidatos a la alcaldía chorera dan a conocer sus prioridades

Postulantes indicaron qué proyectos apoyarán y qué tipo de medidas van a aplicar si logran obtener el triunfo en octubre. Seguridad, comercio ambulante, sitios eriazos e iniciativas FNDR fueron los temas analizados.

Pablo Martínez Tizka cronica@estrellaconce.cl

alcahuano definirá al próximo alcalde el 27 de octubre y hasta el momento se conocen cuatro candidatos confirmados.

El actual alcalde Henry Campos (UDI) es el candidato de Chile Vamos, quien va por su tercer período. Esta será su cuarta elección para el cargo. En 2012 perdió, en 2016 y 2021 ganó, por lo que busca repetir el triunfo.

No obstante, a diferen-

cia de 2012 y 2021, no será el único candidato de centroderecha, ya que la concejala Elena Retamal (PSC) confirmó su candidatura.

Por el pacto de centroizquierda, Contigo Chile Mejor, tendrá a Eduardo Saavedra (PS) como su candidato, luego que ganara las primariasdel pasado 9 de junio. Será su segunda elección para alcalde. La anterior fue en 2021 y perdió con Campos, en una elección que tuvo a cuatro candidatos más.

Como candidato inde-

pendiente irá José Alarcón, quien es conocido por ser propietario de la Librería Naval y presidente del Gremio del Comercio Establecido de Talcabuano

Cabe recordar que el 29 de julio es el plazo final de inscripción de los candidatos en el Servicio Electoral (Servel), por lo que no se puede descartar que existan más candidatos confirmados durante las próximas semanas para disputar el sillón alcaldicio de Talcahuano este próximo 27 de octubre.



CUATRO ALCALDES HA TENIDO TALCAHUANO DESDE EL RETORNO A LA DEMOCRACIA.

Henry Campos (UDI)

"Hemos implementado el copamiento de personal y han disminuido los hurtos"

¿Cómo haría de Talcahuano una ciudad más segura?

En materia preventiva nosotros seguimos y vamos a seguir trabajando con nuestra Dirección de Seguridad para fortalecerla, aumentar la dotación, incrementar la cantidad de vehículos de seguridad con el equipamiento de motos. Es clave aumentar la tecnología, lo que significa tener más cámaras de televigilancia, inteligencia artificial para detectar placas patentes o rostros. También se hace necesario contar con un nuevo dron. -¿Como enfrentaría el comercio ilegal que existe en Talcahuano?

Esto está ligado a la primera pregunta y es básicamente poder aumentar la dotación de personal de seguridad ciudadana, con copamiento de personal que hemos implementado. Ha bajado la cantidad de delitos de hurto en el centro de Talcahuano y para eso es necesario seguir aumentando el copamiento y también la cantidad de personas para realizar un turno adicional en la tarde y tarde/noche.

-¿Que medidas tomaría para hacer frente a la gran cantidad de sitios eriazos y terrenos abandonados ?

Hay que distinguir los sitios públicos y privados. Con los públicos trabajamos con la mesa de fiscalización que ha llevado a cabo el Plan de Recuperación de Espacios Públicos, sacando vehículos de espacios públicos y bienes de privados que ocupan espacios públicos como si fueran propiedad privada(...). Respecto a terrenos privados es un trabajo más a largo plazo. Estamos trabajando en el plan regulador. El concejo rechazó un plan regulador que



-¿Qué proyectos presentaría para financiamiento vía Fondo Nacional de Desa-

rrollo Regional (FNDR)? Estamos claramente comprometidos con el diseño y pavimentación de la subi da La Gloria, también el alcantarillado de Leonor Mascayano para hacer la mejora y que no sea más un alcantarillado privado. El Estadio Gaete, que ya se encuentra en evaluación de Desarrollo Social, una marina pública en que contamos con acuerdo de la Armada y vamos a presentar el proyecto de repo sición de Av. Tumbes.

Eduardo Saavedra (PS)

"Focalizaremos los dineros por conceptos del Casino en inversión en seguridad"

-¿Cómo haría de Talcahuano una ciudad más segura?

Focalizaremos los dineros que ingresan por conceptos del Casino Marina del Sol en proyectos de inversión en seguridad pública y prevención y adquiriendo equipamiento para Carabineros y la PDI. Instalaremos 2.000 nuevas cámaras de vigilancia para apoyar la acción preventiva de Carabineros y la persecución penal de la Fiscalía entregando medios de prueba audiovisuales. Promoveremos un nuevo cuartel de la PDI para el centro de la ciudad y aumentaremos la subvención municipal para el Cuerpo de Bomberos. Junto con todo lo anterior, es clave fortalecer la educación, las actividades deportivas y recreativas y entregar más y mejores oportunidades laborales

cuidando la industria local. -¿Como enfrentaría el comercio ilegal que existe en Talcahuano?

Vamos a dialogar y trabajar en la formalización de aquellos ambulantes históricos de la ciudad, quienes están organizados e identificados, y combatiremos con fuerza y firmeza a todo el resto que no respeta la normativa vigente y ordenanzas municipales generando una política de tolerancia cero.

--¿Que medidas tomaría para hacer frente a la gran cantidad de sitios eriazos y terrenos abandonados de la ciudad?

Crearemos una oficina de Desarrollo Económico Local y de Atracción de Inversiones y generariamos los incentivos necesarios, por ejemplo, creando zonas de renovación urbana, para promover la inversión en sitios eriazos ubicados particularmente en el centro de la ciudad y el barrio Arenal.

-¿Qué proyectos presentaría para financiamiento vía Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR)?

En lo deportivo, 100% de las canchas de fútbol amateur con pasto sintético e iluminadas, una piscina olímpica temperada, un patinódromo y la remodelación del Cendyr Náutico. Crearemos un gran Centro Cultural dedicado a la música, equipado con tecnología para grabar y ensayar los más diversos estilos musicales, desde el rock a la música urbana, y donde podrían nacer los nuevos Bunkers. Renovaremos y ampliaremos la flota y el equipamiento de bomberos.





Fecha: 17-07-2024

Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 474,2 VPE: \$650.613 Medio: La Estrella de Concepción Lectoría: La Estrella de Concepción Favorabilidad: Supl.:

Noticia general

Título: Candidatos a la alcaldía chorera dan a conocer sus prioridades

José Alarcón (IND)

"Implementaría operativos regulares en zonas donde hay comercio informal"

-¿Cómo haría de Talcahuano una ciudad más segura?

Primero, incrementaría la presencia policial en las zonas más vulnerables y mejoraré la iluminación pública para prevenir delitos. También trabajaré en programas de prevención del delito y reinserción social para jóvenes en riesgo. Además, fortaleceré la coordinación entre las autoridades locales y las fuerzas de seguridad para garantizar una respuesta efectiva ante incidentes y no puedo dejar de lado a la comunidad, con una buena mesa de trabajo. -¿Como enfrentaría el co-

mercio ilegal?

Haría cumplir la ordenanza municipal que regula los bienes nacionales de uso público y obviamente darla a conocer a la comunidad, implementaria operativos regulares en zonas conocidas de comercio informal y trabajaré con las autoridades correspondientes para sancionar a quienes infrinian las normativas. También promoveré programas de formalización y apoyo para pequeños comerciantes y emprendedores.

-¿Que medidas tomaría para hacer frente a la gran cantidad de sitios eriazos y terrenos abandonados?

Trabajaremos en un plan de revitalización urbana que priorice la recuperación de estos espacios. Esto incluye la creación de programas de incentivos para la inversión privada en proyectos de desarrollo inmobiliario y la creación de espacios públicos de calidad. También trabajaremos en la creación de programas de educación ambiental y participación



11.200

46.615

No Definida

- ¿Qué proyectos presentaría para financiamiento vía Fondo Nacional de Desa rrollo Regional (FNDR)?

Presentaríamos proyectos como la mejora de la infraestructura vial y la creación de programas de apoyo para pequeños y medianos empresarios. También en materia de inversión en seguridad, educación, salud, deporte, arte y cultura, como la creación de nuevos centros educativos y la mejora de la infraestructura sanitaria. Buscaría financiamiento para proyectos de sostenibilidad y medio ambiente, como creación de parques y áreas verdes y no podemos dejar de lado a nuestros mayores y a las mascotas.

Elena Retamal (PSC)

"Además de pedir aumento policial hay que dar pelea contra la drogadicción"

-¿Cómo haría de Talcahuano una ciudad más segura si logra ser elegida alcaldesa?

Además de solicitar aumentar la presencia policial, reforzar el equipo de seguridad ciudadana, mejorar la iluminación y la red de cámaras de vi gilancia, existen temas que son más profundos. Por ejemplo, dar la pelea contra la drogadicción, ganar los espacios públicos, generar más espacios deportivos, culturales y reforzar la prevención e intervenciones en los establecimientos educacionales.

-¿De que manera enfrentaría el comercio ilegal que existe en el centro de Talcahuano?

Enfrentaría el comercio ilegal con fiscalizaciones, primeramente constantes e involucrando todas las autoridades correspondientes, campañas de concientización para promover el comercio formal. Pero también incentivar hacia la formalización, abriendo otros espacios para aquello. Queremos que Talcahuano sea una ciudad ordenada y limpia.

-¿Que medidas tomaría para hacer frente a la gran cantidad de sitios eriazos y terrenos abandonados que existen en Talcahuano actualmente?

Debemos recuperar estos espacios. Por ejemplo, solicitando proyectos de vivienda a la Seremi, crear áreas verdes o espacios recreativos o de emprendimiento.

 ¿Qué proyectos presentaría como alcaldesa para financiamiento vía Fondo



Nacional de Desarrollo Regional (FNDR)?

Presentaría proyectos al Fondo Nacional de Desarrollo Regional enfocados en mejorar la infraestructura urbana, como la renovación de calles v aceras. También son necesarios los proyectos de un lugar físico para las personas mayores de la comuna, ya que hay muchos adultos mayores en situación de abandono. Otra iniciativa es una casa de la juventud donde exista un lugar integral en capacitaciones, cultura, emprendimiento, salud mental, etc. Y obviamente proyectos en materia de seguridad.